

Die Gäste der Caritas Bad Westernkotten waren von den Beiträgen der Schulkinder (kl. Bild) angetan. ■ Fotos: Gehre

Im Schein der Kerzen

Caritas veranstaltete Adventsfeier für Senioren

BAD WESTERNKOTTEN Schon seit 14 Jahren hat die Adventsfeier der Caritas St. Johannes Evangelist ihren festen Platz im Terminkalender von Bad Westernkotten. Jetzt war es wieder soweit. Ursula Hülsböhmer konnte in ihrer Eigenschaft als Vorsitzende Mitglieder, Freunde und auch eigens angereiste Kurgäste begrüßen. Sie erzählte eingangs von Maria und dem Kind im Stall zu Bethlehem.

Mädchen und Jungen des Elisabeth-Kindergartens und aus den Klassen 4a und 4b der Astrid-Lindgren-Grundschule trugen danach Adventliches vor. Die Schulkinder begeisterten dabei beispielsweise mit der musikalisch begleiteten Vogelweihnacht. Klaviermusik von Meinolf Luig, der Vortrag "Türen öffnen – Türen zeigen uns den Weg zur Krippe" von Hildegard Petter, diverse Gedichte, gemeinsam gesungene Lieder sowie das gemütliche Kaffeetrinken bei Kerzenschein und zahlreiche gute Gespräche rundeten die gelungene Feier dann ab. mig